
Jahresbericht Leichtathletik 2017 
 
Die Leichtathletik-Riege des TV Bubendorf absolviert jeweils freitags auf der 
Sportanlage Sappaten (Sommerhalbjahr) und in der Sporthallte Sappeten 
(Winterhalbjahr) ihre Trainingseinheiten. Das Leiterteam wie auch die Athletinnen 
und Athleten sind regelmässig und mit grosser Freude ins Training gekommen. 
 
Bei den Wettkämpfen ist wie im Vorjahr keine grosse Teilnahme zu registrieren. Ob 
das am Alter der Trainingsteilnehmenden liegt? Es wäre wünschenswert, wenn 
wieder jüngere SportlerInnen den Weg ins Training finden würden. Auch bei den 
Leitenden müsste in absehbarerer Zeit ein Wechsel ins Auge gefasst werden, um 
neue Ideen und Varianten einfliessen zu lassen… 
 
Die Leichtathletik bildet ein Standbein des TV Bubendorf und bietet der Jugend im 
Dorf eine Alternative zu den Ballsportarten.  
 
Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit und einen guten Start in die neue Saison. 
 
Leichtathletikriege TV Bubendorf 
Martin Furler 
 


